

Grundsätzlich spricht ja nichts gegen Dating-Apps/Seiten im Internet. Aber im Falle von Lovoo spricht doch einiges gegen die Nutzung:

Zum Einen <https://winfuture.de/news,99705.html> - hier sieht man die Strategie, die der Laden viele Jahre lang gefahren hat. Für Leute die einfach nur Daten wollen mag das weniger interessant sein, aber auch für euch gibt es interessante News! Ganz offensichtlich gibt es viel zu wenige echte Nutzer bei Lovoo. Deshalb ist es praktisch vollkommen egal, welchen Standort man eingibt: Lovoo schlägt dir immer Menschen aus der ganzen Welt vor. Der Grund hierfür ist ziemlich einfach. Wenn du eine App/Webseite benutzt, die dir nur 3-4 Kontaktvorschläge anbietet, wirst du dir wohl ganz schnell etwas Neues suchen und die App löschen. Deshalb werden dir bei Lovoo auch nur ganz oben in der Ergebnisliste die paar Leute aus deinem Umkreis angezeigt, danach wird die Entfernung immer größer. Bereits nach 20 Sekunden scrollen fand ich eine nette Dame, die auf einer Insel in der Nähe von Madagaskar wohnt.

Lustig ist, dass sie wirklich aus Chirongui kommt, wie sie bei der Kontaktaufnahme herausgestellt hatte. Wer nicht genau weiß, wie groß die Entfernung zwischen Chirongui und Mannheim ist:



## Warum Lovoo Scheisse ist ...

Aktualisiert Sonntag, den 31. Oktober 2021 um 06:22 Uhr

---

Ich persönlich werde diese Seite definitiv nicht weiter benutzen.